

An alle aktiven und ehemaligen Griechenmädchen:

Die Schützenfestsaison steht vor der Tür. Es wird also Zeit, die Griechenmädchen-Ausrüstung zu überprüfen. Zu diesem Zweck wollen wir am 26. März eine Lakenbörse im Jugendraum veranstalten. Ab 16 Uhr kann dort jedes Mitglied kostengünstig etwas erwerben.

Wir würden uns freuen, wenn gerade ehemalige Griechenmädchen sich bereit erklären, ihre T-Shirts, Laken etc. dort an die Jüngeren abzugeben. Wer an diesem Termin keine Zeit hat, kann seine Sachen auch gerne vorher mit Namen, Telefonnummer und eventueller Preisangabe bei unserer 1. Vorsitzenden Friederike Könnecker abgeben. Wir kümmern uns dann um den Rest.

Syrtaki-Tanz

Denkt bitte daran, dass wir uns am Montag, 7.3. um 19 Uhr zum ersten Mal im Landhaus zum Proben treffen!